

# CAE LA CONTRATACIÓN DE SEGUROS DE AUTOS EN AGUASCALIENTES

Xóchitl Padilla, integrante de la Amasfac, señala que este fenómeno se registró a pesar de que las pólizas descendieron entre un 20% y 35% sus tarifas



Cada vez circulan en las calles de Aguascalientes más vehículos sin seguro, pues el último año se reportó un decremento muy importante en la

contratación de pólizas para automóviles, la caída fue del ocho por ciento.

Xóchitl Padilla, integrante de la Amasfac, aseguró que en los últimos meses, varias de las personas que tenía asegurado su auto ya no renovaron su póliza, o la cancelaron en algunos casos; por el contrario, fueron muy pocos los propietarios de vehículos que no contaban con este tipo de cobertura, quienes optaron por contratarla.

Entre los usuarios que en mayor medida cancelaron los seguros automotrices, destacan quienes trabajaban en aplicaciones móviles como Didi y Uber, pues se registró una caída en la movilidad de las personas, la demanda del servicio se desplomó, en consecuencia, optaron por dejar de trabajar.

Xóchitl Padilla comentó que este fenómeno se registró que a pesar de que los seguros de autos descendieron entre un 20% y 35% sus tarifas, para tratar apoyar la economía familiar, habiendo algunas coberturas básicas a menos de 200 pesos mensuales, además, la mayoría de las empresas del sector manejan promociones a meses sin intereses.

Una de las teorías fue que la baja en la contratación del seguro automotriz obedeció a que la gente dejó de desplazarse en vehículos particulares por la pandemia, pero la movilidad ha ido al alza, sin que vuelva a contratar el seguro de automóvil, lo que pone en entredicho esta hipótesis.

Finalmente, la integrante de la Amasfac informó que en el último año también bajó la siniestralidad, porque, aunque ha habido muchos accidentes de vehículos, al haber menos autos asegurados, hay menos cobertura de este tipo de gastos.